

A | N

PROCES-VERVAL de l'ASSEMBLEE GENERALE de l'ATSCAF de l'AIN du 21 novembre 2025

L'Assemblée générale de l'Atscaf de l'Ain s'est déroulée le vendredi 21 novembre 2025 à la Maison de l'Education à Bourg-en-Bresse.

Nombre de présents : 19 – Nombre de pouvoirs : 2

Antonio Rodriguez, Président de section, ouvre la séance en remerciant les adhérents et les responsables de section de leur présence, et les membres du bureau pour leurs actions au cours de l'année écoulée.

Compte-rendu d'activités :

Chaque responsable d'activité a présenté un compte-rendu des actions de l'année.

CULTURE

Généalogie :

Le groupe Généatscaf s'est réuni à 8 reprises pendant la saison 2024/2025.

Le nombre de participants oscille entre 3 et 5.

Divers sujets ont été abordés en fonction des interrogations et/ou centres d'intérêts des participants.

Le groupe a repris ses activités en septembre, avec l'arrivée d'un nouveau membre, généalogiste émérite, disposé à partager ses expériences et son expertise.

Toute personne souhaitant découvrir l'activité, quel que soit son niveau en généalogie, est la bienvenue.

Il semblerait que des stages en généalogie soit à nouveau proposé par l'Atscaf Fédérale en 2026.

Photo :

Le thème « coucher de soleil » pour le salon de la photo n'a pas mobilisé les adhérents de l'Ain.

L'hypothèse peut être faite que les modalités d'envoi des photos sous format numérique complexifient les dépôts des candidats.

Le thème du prochain salon n'est pas encore connu.

Autres : des idées sont en réserve et les adhérents seront informés en temps utile.

SPORT

Badminton :

La finale s'est déroulée à Vichy. Pour cette ultime rencontre, l'équipe s'est déplacée en force avec tous ses joueurs, soit 3 filles et 4 garçons

Pour cette 4ème finale, l'atscaf01 rencontre la Côte d'Opale, déjà battue lors des 2 précédentes finales.

Victoire nette de l'Ain 6-1 qui est donc pour la 3ème fois de suite championne de France.

Bravo à tous !

A | N

Réinscription de l'équipe pour cette nouvelle saison.

Golf :

Ni CNIF ni Trophée

10 joueurs dans la discipline

Proposition de sessions découverte au Golf de Bouvent.

Course à pieds :

Une équipe atscaf01 s'est inscrite au cross de Bercy mi-juin 2025. 5 ou 10km dans le bois de Vincennes.

4 coureurs aindinois.

Pour information, l'Atscaf organise un championnat de France de CAP fin février à Angers.

Tennis :

pas de participation à la CNIF.

Les effectifs ont permis d'inscrire une équipe masculine en coupe et en championnat, et une équipe mixte en coupe.

Pour la session prochaine, recrutement d'une nouvelle adhérente, ce qui permet d'inscrire une équipe féminine en coupe. Les hommes pourront jouer dans le championnat et l'équipe mixte va pouvoir participer à deux compétitions différentes organisées en local.

Pétanque :

3 joueurs se sont déplacés à proximité de la Roche/Yon pour participer au Trophée, compétition qu'ils ont gagnée.

Bravo à eux.

CNIF 2024/2025 / une équipe s'est déplacée dans la Drôme

+ 2 nouveaux joueurs cette saison ce qui a permis de constituer 2 équipes de 3 joueurs.

Nouveauté pour la CNIF : organisation d'une consolante.

Cyclisme :

pas de département organisateur de compétition en septembre 2024.

Bowling :

Ligue amicale organisée au Bowling de Saint-Denis, 1 équipe Atscaf de 5 membres a participé. Elle a fini 6ème sur 9.

Cette saison, la section bowling n'a pas participé au Trophée national organisé à Bayonne.

Pour 2025/2026, la section n'a engagé qu'une seule équipe en ligue amicale.

Deux soirées détente ouvertes également aux non-adhérents, avec parties offertes pour les adhérents ont été organisées.

Novembre 2024, 27 participants dont 5 non-adhérents

Avril 2025, 19 participants tous adhérents

Prochaine soirée prévue mi-décembre, 4€50 la partie.

A | N

Football :

38 entraînements, en extérieur ou au So Club

Pas de participation à la CNIF

Les effectifs sont en baisse, et parfois la motivation n'est pas au rendez-vous sur le terrain. Il y a eu jusqu'à 19 participants et une féminine.

Le foot loisir a repris fin août.

Participation d'une équipe au Trophée national de Foot à 5 en juin 2025 à Limoges.

Padel :

Le Trophée Padel s'est déroulé à Andrézieux Bouthéon. La compétition a été organisée en poules puis en tableau final.

Un binôme aindinois a participé.

AUTRES ACTIVITES :

Billetterie : cinéma (6,7€), bowling + accès aux propositions de l'Atscaf Grand Paris par l'intermédiaire de notre section

Vente de parfums

Forfait remboursement d'activité renouvelé.

Soirée apéritive au café de campagne, 11 personnes. La question se pose de maintenir ce type de soirée festive.

Après-midi Paëlla-pétanque, qui n'a pas rencontré le succès espéré, avec 10 participants seulement.

Accès à la plateforme E'miles.

Compte-rendu financier :

Bilan de la gestion au 31/08/25

montant des dépenses : 14346,50€

montant des recettes : 11606,11€.

bilan de l'exercice : -2740,39€ sachant que celui de 2023/2024 était de -5109,40€

Le nombre d'adhérents est de 113, contre 163 en N-1.

Beaucoup d'adhésions sont effectuées par voie dématérialisée.

Les recettes sont constituées des subventions de la Fédé et des cotisations : 5382€ et des revenus de vente : 4828€.

Les dépenses sont liées aux frais de déplacements : 5767€, achats : 5000€, location de salles et terrain : 1538€.

35 adhérents ont bénéficié de l'avantage sortie pour 892€.

Florence Fourier, commissaire aux comptes a donné quitus aux comptes le 18/09/25.



A | N

Les membres de l'ATSCAF votant à l'assemblée générale ordinaire du 21 novembre 2025, statuant sur l'activité de l'exercice du 1er septembre 2024 au 31 août 2025, approuvent les termes des rapports d'activité et du rapport financier présentés à l'unanimité.
Ils donnent quitus aux membres du bureau.

Élection du comité :

Yves Jardin, Antonio Rodriguez, Christine Darbon, Gaëlle Bohl, Pierre Mazouau, Michel Celso, Sandrine Petiot et Nathalie Bonnet restent dans le comité.

Départ de Matthieu Duchatel.

Patrice Baudet intègre le Comité.

L'élection a été approuvée à l'unanimité

Désignation du représentant à la prochaine Assemblée générale de la Fédération :

Florence Fourier se propose de représenter l'ATSCAF de l'Ain à défaut du Président.
Cette proposition est retenue.

Questions diverses :

Le CR de cette AG sera mis en ligne sur l'intranet de la section afin de permettre à chacun d'en avoir connaissance.

L'ordre du jour étant épuisé, Antonio Rodriguez remercie l'ensemble des participants de leur présence et clôture l'assemblée générale.



A | N

Réunion du Comité à l'issue de l'AG du 21/11/2025 :

Antonio Rodriguez, le président de l'ATSCAF Ain a réuni le Comité à l'issue de l'AG.

Le départ de Gaëlle Bohl, trésorière, du département fait que le suivi de la comptabilité est plus délicat. L'association recherchait un ou une volontaire pour la reprise du poste de trésorier.

Patrice Baudet s'est porté volontaire.

Il a été proposé au Comité d'intégrer Patrice Baudet au Bureau au poste de trésorier adjoint, pour permettre une transition vers le poste de trésorier.

Ainsi, le Comité a voté à l'unanimité la composition suivante du Bureau :

- Antonio Rodriguez : président
- Nathalie Bonnet : vice-présidente
- Gaëlle Bohl: trésorière
- Patrice Baudet : trésorier adjoint
- Sandrine Petiot : secrétaire